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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１５回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成 1９年１２月 4日（火） 

午前９時３０分～１１時３０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 吉川委員、金子委員、萩原委員、中村委員、古川委員 

欠 席 委 員 苅込委員 

事 務 局 員 鈴木主査、佐々木（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第  

１ 事業の計画、実施、報告 

（１）市民講座「江戸の旅と食」 

（２）情報活用能力育成講座「パソコン初心者講座」前期 

（３）情報活用能力育成講座「パソコン初心者講座」後期 

（４）成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」 

（５）国際交流イベント「チベットの料理」 

（６）男女共同参画講座「アートフラワー」 

（７）男女共同参画講座「風呂敷は素敵なエコグッズ」 

（８）男女共同参画講座「認知症の予防について」 

 

２ その他 

 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第１４回） 

（２）公運審会議録の配付（第２回） 
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司 会 中村委員  

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

事業の報告について 

鈴 木 市民講座「江戸時代の旅と食」 

     別紙事業のまとめのとおり大変好評でした。 

 

中 村  歴史に関する講座は人気があるので、来年度も実施してもらいたい。 

 

鈴 木  海外を知る前に日本の歴史を知ることが必要だと思っています。日本のこと

を外国人の方がよく知っているのは、恥ずかしいことではないでしょうか。そ

のためにも、自国のことをもっと理解するためにもこのような講座は続けてい

きたいと思います。 

 

佐々木 情報活用能力育成講座「パソコン初心者講座」（前期）について 

   １１月１５日(木)に終了し、出席率が９６．３％と非常に受講者が熱心でし

た。この講座につきましては、来年度からはパソコン相談室として、週２日程

度定期的に開設する予定ですので、最後となります。 

そのための予算を要求しています。 

 

鈴 木  パソコンの所有者が増加している現在、初心者向けの講座だけでなく、中級

者・上級者向けの講座を要望する方が多いため、幅広い層を対象として実施し

ていくことにしました。このことによって、初心者から上級者まで対応できる

ことになるので、多くの市民の要望に応えられると思います。 

 

事業の経過について 

佐々木 情報活用能力育成講座「パソコン初心者講座」（後期）について 

全５回のうち２回終了しています。遠い会場にも関わらず出席率は良いと思

います。終了時間が遅いので、帰路は十分気をつけていただきたいと思います。 

 

鈴 木 成人学校「どこでも誰でも役立つ音楽療法」 

   １２月７日（金）に最終回となりますが、大変好評です。 

 

中 村  男性の参加者が少ないと思います。また、タイトルにサブタイトルをつけて

はどうでしょうか。 
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鈴 木  タイトルは、非常に大切だと思っています。市民を引きつけるようなタイト

ルにしたいと思います。これは、どの講座にも言えることだと思います。 

 

吉 川  初日に比べると男性もだいぶ明るくなってきているのが感じとれました。 

 

中 村  家にひとり閉じこもっていないで、大勢の人の中で歌を歌ったり、話をした

りすることで、自分自身が前向きな性格になっていくのではないかと思います。

とてもよい講座だと思います。 

 

事業の計画について 

鈴 木 国際交流イベント「チベットの料理」                    

     １２月６日（木）・１３日（木）と２回実施いたします。 

チベットの方を講師として、日常食されている水餃子・まんじゅう・クッキ

ー等を作り、チベットの文化を知ってもらいたいと思います。なお、初日は講

義で、料理作りは２日目となります。緑分館には、講師、そして担当委員と下

見をしてきまして、何ら問題ないとのことでした。 

 

鈴 木 男女共同参画講座「アートフラワー」 

     古川委員の提案で２回実施したいと思います。初めての試みですが、新しい

講座にアタックしていくことは大切であると思いますので、是非、これからも

多くの企画案をお願いいたします。 

 

古 川  布地を染める、そして花を作り、キャンバス等にかけ、野草的に飾り、立体

的となります。材料費については１,０００円、定員は１５人となります。２

日間４時間の講座では、限度だと思います。タイトルについては、後日、打ち

合せで変更していきたいと思っています。 

 

鈴 木  事前打ち合せの中で、講師と協議していきます。 

 

鈴 木 男女共同参画講座「風呂敷は素敵なエコグッズ」 

     １回のみの実施となりますが、今、風呂敷が見直されています。色々な使い

道がある風呂敷をもう一度見直しながら利用することは、環境問題にも関わっ

てくると思います。楽しみにしている講座です。古川委員、宜しくお願いいた

します。 
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古 川  ビール瓶を使用するそうですので、参加者の分だけ用意できますか。割れた

ときのことを考えると部屋は大丈夫でしょうか。 

 

鈴 木  風呂敷に包んでビール瓶を運ぶのだと思いますが、風呂敷の中なので平気だ

と思います。ビール瓶の確保は、中村委員が調達できるようなので、宜しくお

願いします。 

 

鈴 木 男女共同参画講座「認知症の予防について」 

     ２月８日（金）に１回実施いたします。 

     団塊の世代は、高齢の親を持っています。認知症を理解することで、自分自

身、そして回りの人たちに対して見守ることができるのではないかと思います。

東京都老人総合研究所から講師を迎え、学習していきたいと思います。 

 

その他 

鈴 木  東京都公民館研究大会が１２月１６日（日）に昭島市で開催され、その報告

会が１月１６日（水）に本館で１３：３０から１６：００まで行われます。各

委員は、出席されるようお願いいたします。なお、研究大会には、私と吉川委

員が出席することになっております。 

 

     高齢者学級が昨日１２月３日（月）で全２０回無事に終了することができま

した。担当委員の皆さんありがとうございました。詳細につきましては、次回

に報告させていただきます。次年度については、２月５日（火）に準備会を開

催し、今年度の反省も含め、十分に検討していきたいと思いますので、宜しく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

終   了  １１時３０分 

 

次回開催日  平成２０年１月１５日（火）午前９時３０分 

      

司   会  古 川 委 員 


